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電子回路部門   髙田  竜志君（電子情報科３－２・白石中） 

電子回路組立部門は、製図、課題の基盤の製作、それを使ってプログラムを動

かす、という一連の作業を２時間で行います。私は特に基盤製作にかかる時間を短

縮できるように心がけて練習してきました。そして本番では、多少の減点はあったも

のの基盤は早めに作り終え、製図も悪くありませんでした。しかし、プログラムだけは

満足いく出来ではありませんでした。３位までに入賞できず悔しい思いはあります

が、練習で培った技術は無駄にはなりませんし、今回の経験を就職後に生かせれ

ばと思います。 
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1 学期が終わりました。1 年生は学校にすっかり慣れましたね。皆さん、学業や部活

動に一生懸命取り組めたでしょうか。さあ、いよいよ夏休み。各教科からの宿題だけでな

く、時間に縛られず様々なことに挑戦する良い機会です。ギターを練習する、何か素敵

なものを作る、リアルな旅に出る、長編小説で仮想の旅に出る…。どうぞ充実した夏を

過ごして下さい！ 

高校生ものづくりコンテスト九州大会（全８部門）が、７月７日（土）と８日（日）に沖縄県で行われ、佐賀

県代表として本校からは４部門に４名の選手が出場しました。出発した６日は大荒れの天気で列車は軒並

み遅延、高速道路も通行止めとなりましたが、急遽予定を変更して出発を早め、事なきを得ました。 

競技は電気科２年の高祖拓実君（千代田中出身）が電気工事部門の最優秀賞、機械科２年の中村文

哉君（武雄中出身）が旋盤作業部門の優良賞を受賞と健闘しました。高祖君は１１月に愛知県で開催さ

れる全国大会に出場します。４人の代表選手に大会を終えての感想を聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校生ものづくりコンテスト九州大会 

旋盤作業部門   中村  文哉君（機械科２－１・武雄中） 

日頃の練習では、安全作業と顧問の先生に教えていただいた「無駄のない流れる

作業」を心がけ、徹底して取り組んできました。大会本番では緊張して思うような

結果が出せませんでした。とても悔しかったです。この悔しさを忘れず、各種資格

取得や競技会に挑戦していきたいと思います。 

髙田竜志君  

中村文哉君  

電気工事部門   高祖  拓実君（電気科２－１・千代田中） 

 九州大会は県大会とは雰囲気がまったく違い、普段の練習では感じることので

きない緊張感の中での作業でした。このような経験ができてよかったです。他県

の代表の人の作品を見て、自分の技術はまだまだだと思いましたし、作業時間内

には終わりましたが、自分よりも早く終わって点検している人がいたので、作業

時間的にも自分はまだまだだと痛感しました。これから技術も作業効率ももっと

向上させていければと思います。 

 

高祖拓実君  
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７月４日(水)から６日(金)までの３日間、２年生はインターンシップ（就業体験）でした。最

終日は、県内各地に大雨による避難勧告が出たため午前中で終了し、２日半の実施となりました。 

生徒諸君の研修日誌から体験の成果を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木材加工部門   田上  裕大君（建築科２年・城東中） 

今回初めて出場した「ものづくり大会」は、自分にとって、とてもいい経験になりまし

た。九州大会は、各県の代表選手が集まり、レベルも高い大会なので、細かいミスや

寸法間違えをしないように心がけました。また佐賀県代表としての責任や初出場のプ

レッシャーも感じ、緊張しましたが、いつも通り自分が出せる力を発揮できたと思いま

す。入賞ができず、とても悔しかったけれど、この気持ちを忘れず、来年は必ず県大

会を優勝し、九州大会でも優勝して全国大会へ出場できるように頑張りたいです。  田上裕大君  

インターンシップ（２年生） 

大西 雄也君（佐賀広域消防局） 

（機械科２－２・城南中） 

中学生の時のきつくない職場体験と違い、

今回はより仕事に近い体験が出来ました。 

1日目にまず「挨拶と返事はしっかりしろ、

行動は迅速に」と指導されました。仕事場の

人はみんな返事などはっきりしていて見習お

うと思いました。その後、基本動作、気をつ

けや敬礼を練習しました。今後の学校生活に

も生かされるのでずっと続けていこうと思い

ます。また、公務員試験の二次の体力試験も

行いました。内容は腕立て伏せ 50 回、腹筋

50 回、持久走、懸垂 20 回です。 

正直とてもきつく、過酷でした。 

古賀 悠真君（株式会社中島製作所） （機械科２－２・城南中） 

最初の作業安全教育の内容が最も印象的でした。常にチャレンジ

し、依頼されたことは、たとえ不可能に見えても工夫を凝らし、出

来るところまで行うなど、「できない」と言わないことが大事という

内容が心に残りました。その後の実習では、学校で使わないデジタ

ルノギスや複合旋盤を見て驚き、特に複合旋盤ではプログラミング

を機械自らが行うということにびっくりしました。バリ取りの作業

では繊細かつスピーディーに作業を行うことが重要で、慣れてきた

頃には楽しく感じました。 

また働く皆さんは人間力が高いと思いました。インターンシップ

を担当して下さった従業員の方々はどの方も丁寧に優しく教えて下

さり、雑談の中でも実際に働く者の視点で就職について話して下さ

いました。また社長さんは経営者側からの視点で話をして下さいま

した。これらは進路を考えていく上で、とても勉強になりました。

このインターンシップは想像以上に得るものが多く、 

良い経験になりました。 

石井 敦也君（九州電気保安協会） 

（電気科２－２・三日月中） 

今回のインターンシップで学んだことは、

油断を絶対にしてはいけないということで

す。大きな電圧が流れている箱は、漏電して

いた場合を考えて、必ず最初に検電しなくて

はなりません。大丈夫だろうと思って基本的

な作業を怠ると命を失ってしまいます。仕事

内容は主に見学でしたが、いろいろな機械を

見ることができました。お客様のところです

る仕事なので、いつも見られているという気

持ちが大切だと思いました。今回、目上の人

に対しての礼儀や身だしなみにも気を付け

たように、普段の生活でもしっかりしていき

たいです。 
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Hey guys!  

I  hope  you are  doing  well!  Today,  I wanted  to talk about  my  

favorite hobby to do: traveling! So one of the coolest things about living 
          趣味                     一番カッコいい 

in Japan  is that  there are  many amazing places  close by.  So when I 
                        すばらしい 場所  

have time,  I often go to many different countries! Recently, I went to the  
                                              最近 

Philippines during Golden Week. I had a lot of fun.  
フィリピン 

The Philippines  is  known for its beautiful beaches.  I was able to swim  and relax on a  

beach, and I tried many spicy foods.  I also met people from all over the world. They were  
                 辛い 

very friendly.  In the Philippines, they speak Filipino, but many people can speak English, 
                             フィリピン語 

too!  Actually, the Filipino language isn’t so difficult, so maybe you can try it!   
     実際 

For example; Hello/How are you? – Kumasta?  

Goodbye – Paalam! 

Thank you – Salamat   Sorry – Patawad 

Where is the toilet? – Nasaan ang kasilyas?  
 

I have been to Thailand, Cambodia, Costa Rica, Korea, and the Philippines so far. I hope to  
           タイ    カンボジア   コスタリカ 

visit more places soon! Please ask me any questions about countries!  

I hope you have a fun summer! Remember to stay cool, drink water, and study hard.  Let’s 
                      ～してね 

have fun during fall season!  

J’s Message         By Jamel McNeil 

宮田 桃嘉さん（福田建設株式会社） 

（建築科２年・脊振中） 

３日間の研修を通して、職人さんが実際

に作業を行っている姿を見て、現場の雰囲

気を知ることができました。石膏ボードを

ガンを使ってビスで留める作業を手伝い

ましたが、見ていると簡単にビスが奥まで

入るのですが、実際にしてみるときれいに

奥まで入らないし、少し斜めに入ったりし

て、難しい作業だなと思いました。２日目

にはクロス張りの見学をしました。角もき

れいに貼られていました。感動したのは、

つなぎ目がわからないほどきれいに貼ら

れていたことです。一番上手いと言われて

いる職人さんは、貼るスピードがはやく、

とてもきれいだったので驚きました。さす

がだなと思いました。 

藤森 輝翔君（ﾀｹｯｸｽ株式会社） （電子情報科２－１・武雄中） 

三日間のインターンシップを通して、仕事への考え方

が大きく変わりました。今までは仕事をきついだけで、

きついことをするからお金をもらえる、そう思っていま

した。けれど今回のタケックスでは皆さんとても仕事に

やりがいがあるといって仕事をされていました。指導し

てもらっているときも笑顔で接してくれて、人と人とが

話しているのを聞いているだけでとても楽しかったで

す。佐賀工業高校を卒業された先輩も何人かいらっしゃ

り、とても充実していると話してくださいました。２日

目の机づくりは、したことないことのオンパレードで、

聞いては作業、聞いては作業で、自分が聞かれる立場だ

ったら正直面倒ですが、一つ一つとても丁寧に教えてく

ださり、完成した時の充実感は半端なかったです。 

仕事は、楽しさややりがいを見つけると、きついこと 

もやっていけるし、きついことは目標を達成で 

きた時の達成感につながると思いました。２年 

後の自分の形が少し見えてきました。 
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７月１０日（火）、生徒会長選挙が行われました。候補者

は２年生の各クラスから立候補した７名。応援演説を受け、

候補者の皆さんは堂々と自身の公約を述べ、「清き一票を」

と、呼びかけ、投票の結果、電気科２年１組 江口真治君（芦刈中出身）が最多票を獲得

し、生徒会長に当選しました。 

 

 

次期生徒会長決まる 

８ 月 行 事 予 定 

編集後記  いよいよ夏休み！この響き

は格別です。「ナ・ツ・ヤ・ス・ミ・ナ・

ツ・ヤ・ス・ミ…♪」と歌いながらスキッ

プしたりして。でもこの間の大雨で被

災して、今も猛暑の中、不自由な生

活をしている方々のことを考えると、ダ

ラダラと過ごさず、何か人の役に立つ

ことをしなくちゃ…と思います。   K 

佐賀県立佐賀工業高等学校 
所在地 〒840-0841 佐賀市緑小路１－１  

TEL 0952-24-4356  FAX 0952-25-7043 
（ホームページ）  

http://cms.saga-ed.jp/hp/sagakougyoukoukou/ 


